



# HERZLICHEN DANK!

**EURAS GmbH**

hat die Geschenkkaktion

## „Weihnachten im Schuhkarton®“ 2015

großzügig unterstützt.

Wir danken allen Beteiligten ganz herzlich für die Unterstützung, mit der Sie dazu beitragen, Mädchen und Jungen in Osteuropa, die unter vielfältigen Entbehrungen leiden, eine ganz besondere Weihnachtsfreude zu bereiten und ihnen Liebe und Wertschätzung entgegen zu bringen.

Berlin, 22. Dezember 2015

Ihr Bernd Gülker  
Geschäftsführer  
Geschenke der Hoffnung e.V.

Ihre Diana Molnar  
Projektleiterin  
„Weihnachten im Schuhkarton“



Die mit dem  
Schuhkarton. ↶



Geschenke der Hoffnung